

### COVID-19 : Atos et la ville de Vienne déploient un système de gestion épidémiologique

**Paris, le 3 avril 2020** – Atos, leader international de la transformation digitale, a été commissionné par le service de santé du Conseil municipal de la ville de Vienne (Autriche) pour développer et déployer un système de gestion des épidémies (Epidemic Management System, EMS). Ce système permet aux équipes de la ville de suivre la propagation des maladies infectieuses et ainsi de mieux les contenir. Baptisée **EpiSYS**, la plateforme digitale stocke et gère toutes les données relatives aux patients et au virus, assurant notamment une surveillance et un suivi en temps réel des rapports d'incidents concernant les malades.

Devant l'urgence sanitaire actuelle liée au Covid-19, la plateforme sera également mise à disposition des autres municipalités et provinces autrichiennes d'ici la fin de la semaine.

#### **EpiSYS – un système de gestion épidémiologique clair et efficace**

EpiSYS est opérationnel depuis le début du mois de mars 2020 et fait partie de l'arsenal de lutte contre le Covid-19. Il aide les professionnels de santé (docteurs, infirmiers, aides-soignants, etc., ainsi que les équipes administratives) à identifier les patients à risque, consulter et compléter les données des patients, mais également à s'informer sur les cas et sur le virus, le tout en temps réel. Bâtie à partir d'un système de gestion initial créé par Atos en 2015, la solution a depuis été mise à jour, optimisée et adaptée pour tenir compte des spécificités de la pandémie de Covid-19.

Le bénéfice premier de la plateforme est sa capacité à prendre en charge et documenter automatiquement l'ensemble des processus associés au suivi d'une épidémie - depuis l'apparition des premiers symptômes de la maladie, jusqu'à la coordination de toutes les mesures et la communication entre les différentes parties prenantes. En outre, le traçage des patients permet à toutes les personnes ayant été en contact avec le virus, y compris celles qui se trouvent dans l'environnement immédiat de la personne atteinte par la maladie, d'être répertoriées en détail.

#### **Mise à disposition sur l'ensemble du territoire autrichien**

EpiSYS est également mis à la disposition des autorités d'autres municipalités en Autriche. La solution peut être modifiée de manière individuelle puis étendue en fonction des besoins, ainsi que facilement synchronisée avec le système EMS du gouvernement central autrichien.

*« EpiSYS est un système de gestion des épidémies efficace qui nous fournit des informations précises pour faire état de l'évolution du Covid-19. Au cœur de la crise actuelle, c'est un outil essentiel d'aide à la prise de décision »,* explique **Birgit Fyktas, Medical Crisis Management/State Medical Directorate Vienna, MA 15.**

« La crise sanitaire actuelle est révélatrice du rôle essentiel joué par les outils numériques dans nos sociétés. Ils permettent aux individus de rester en contact avec leurs proches, aux entreprises d'assurer la continuité de leurs activités et surtout, ils soulagent ceux qui luttent chaque jour en première ligne contre le Covid-19. Au nom de l'ensemble du groupe Atos, je tiens à remercier ces derniers pour leur dévouement sans faille. Ils nous protègent tous et représentent notre espoir face à l'épidémie », ajoute **Johann Martin Schachner, Directeur Général d'Atos en Autriche**.

Atos va continuer d'étendre la plateforme de eSanté développée dans le cadre de la stratégie informatique de la ville de Vienne. Celle-ci inclut également le système de gestion des vaccins [ImpfSYS](#).

Pour découvrir le point de vue de notre expert sur le sujet, veuillez lire notre dernier article : [Les données dans la lutte contre les maladies infectieuses](#).

\*\*\*

#### À propos d'Atos

Atos est un leader international de la transformation digitale avec 110 000 collaborateurs dans 73 pays et un chiffre d'affaires annuel de 12 milliards d'euros. Numéro un européen du Cloud, de la cybersécurité et des supercalculateurs, le Groupe fournit des solutions intégrées de Cloud Hybride Orchestré, Big Data, Applications Métiers et Environnement de Travail Connecté. Partenaire informatique mondial des Jeux Olympiques et Paralympiques, le Groupe exerce ses activités sous les marques Atos, Atos|Syntel, et Unify. Atos est une SE (Société Européenne) cotée sur Euronext Paris et fait partie de l'indice CAC 40.

La raison d'être d'Atos est de contribuer à façonner l'espace informationnel. Avec ses compétences et ses services, le Groupe supporte le développement de la connaissance, de l'éducation et de la recherche dans une approche pluriculturelle et contribue au développement de l'excellence scientifique et technologique. Partout dans le monde, Atos permet à ses clients et à ses collaborateurs, et plus généralement au plus grand nombre, de vivre, travailler et progresser durablement et en toute confiance dans l'espace informationnel.

#### Contact presse :

Laura Fau | [laura.fau@atos.net](mailto:laura.fau@atos.net) | +33 6 73 64 04 18 |  [@laurajanfau](https://twitter.com/laurajanfau)